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年轻妈妈身患尿毒症
无钱医治向社会求援
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23家合作社
喜获授信贷款2297万元

火锅变“祸锅”
气罐存隐患

俞氏家庙:
一个家族的印记
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三门支行 产品推介
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昨日，记
者从县教育
局获悉，全县
近 60所义务
教育农村学
校共 4102名
学生吃上了
免费营养餐，
每生每学年
补助 750元。
本报记者 邱

宇摄

本报讯 （记者 邱宇）转眼又到年
底。昨日上午，县委常委、宣传部长、县
创建办主任吴善灵，率县创建办、文明
办有关人员来到县环卫处，提前给环
卫工人们送上了新年的祝福和大米、
食用油等慰问品。

在县环卫处，吴善灵亲切地询问了

环卫工人们的工作、福利待遇等情况，
并代表县委、县政府对他们的辛勤劳动
表示感谢。他说，广大环卫工人为了城
市的洁净和美丽，冬战严寒，夏战酷
暑，埋头苦干，工作非常辛苦。他们的
辛勤劳动，创造了优美舒适的人居环
境，提高了城市的文明程度。

吴善灵要求，各级党委政府以及社
会各界要多关心、理解、支持环卫工人
的工作，积极为他们的生活排忧解难。
同时，希望广大环卫工作者继续发扬无
私奉献的环卫精神，立足本职，爱岗敬
业，努力拼搏，为营造更加干净、舒适
的城市环境作出积极贡献。

本报讯（记者 柯晶贞 林微微）进入
12月份，泗淋乡副乡长刘尚军每天进出
乡政府办公大楼时，都会在门口的展板
前停留一小会儿。看着展板上自己名字
前的几项工作任务进度，他稍稍松了口
气：“根据目前的进度，年底前超额完成
任务的目标应该能达到。”

让刘尚军不敢有丝毫放松的是立在
泗淋乡政府门口的三块大展板，上面清
晰地罗列着该乡 2012年各条战线的年
度目标、月度目标和工业企业经济动态。

记者看到，办公大楼大门口的大展
板上罗列着该乡 2012年工业、城建、农
业、社会事务、社会治安和综合治理、计
划生育、组织和武装等方面的年度目标，
一起公布的还有各项工作的负责领导和
主要责任人。在人员进出频繁的办公楼
大厅两旁，左侧展板上公布着 10月份该
乡工业企业经济动态，洞港工业城各个
企业的指标一目了然；右侧展板上公布
的是 12月份该乡各线工作要点、考核目
标及责任人，各项工作开展近况罗列清
晰。

“这些数据都是实打实的，容不得
半点虚假。比如我负责的74省道泗淋至
洞港连接线工程，展板上公布的数据细
致到迁移了几条杆线、几个涵洞。工程的
进度情况，路过的百姓都看得见。如果哪
个月没有完成，不用等到考核，群众异样
的眼光就会让我们坐立不安。”在月度展
板上，记者看到，74省道洞港连接线工程
12月份的目标是“力争12月底前基本完
成杆线、自来水管道迁移，启动路灯工程
招标，完成路基工程量的 88%”。而刘尚

军告诉记者，目前，实际进度已经远远快
于目标，预计到 12月底，该工程路基部
分就能完工。

工业发展是泗淋乡经济发展的重要
引擎。虽然当前工业发展整体放缓，但该
乡前 10个月的各项工业经济指标和任
务依然完成良好。据统计，今年 1至 10
月份，该乡国税收入和地税分别达到
2260.1万元和 1280.61万元，同期分别增
长 2.98%和 27.2%；财政总收入达到
3481.3万元，同期增长12.88%。这个成绩
的取得和该乡每个月对各个企业的经济
动态进行分析和排名是分不开的。“公开
各企业的经济发展情况，并对其税款缴
纳进行排名，这在一定程度上促使企业
产生竞争意识，推动了企业自主创新，加
快了企业发展的步伐。”该乡党委委员麻
建峰说。

该乡副书记杨性维告诉记者：“对政
务进行公开，哪项工作没完成，哪些事务
不到位，百姓看得清清楚楚。这一方面是
接受群众监督，另一方面是乡政府在自
加压力。”

责任到岗 任务到人

泗淋：目标上墙助推项目进展

吴善灵慰问环卫工人

农村娃乐享营养餐

为深入学习贯彻十八大精神，迎接

县十二届党代会二次会议胜利召开，本

报即日起将相继推出“学习十八大，喜迎

党代会”之“奋力冲刺迎盛会”、“回眸发

展看开局”、“喜看变化说幸福”等专栏，

敬请关注。

□本报记者陈诺

12月 4日上午，冬日
温暖的阳光洒在健跳镇毛
叶村高背岩上。

一片郁郁葱葱的茶园
里，县亦仙茶叶专业合作社
的法人代表叶人法正和几名
社员一起在修剪茶树、锄草。

“现在，我们合作社社
员每年的收入还算可观，
但我们不能自满。十八大
报告说了，要科技兴农，我
们一定要与时俱进，加大
科技投入，让茶农们的收
入越来越好。”叶人法告诉
记者，2008年合作社成立，
当时只有8户社员，而今已
有30户；现有茶叶核心基
地面积380亩，年产量稳定
在5吨左右，产值约 280万
元。另外，合作社还接收花
桥等周边乡镇茶农的茶叶
进行加工，从中收取加工
费。总体算来，每户社员年
收入有十几万元。

“2010年，我们合作社
成功加入三门远教创业先
锋队，开通了茶叶博客，发
展网络营销，茶叶的销路

越来越广。”叶人法说，下阶
段，他们将引进 30亩新品
种茶叶，“新茶叶成本较高，
对加工环节的科技要求也
高，但效益前景好，这也是
我们以后科技兴茶的发展
方向。”

一旁在忙着锄草的护
林员叶人撑接过话茬：“我
们这茶山风景秀丽、交通方
便，我觉得我们应该积极发
展茶叶采摘游，拓宽收入途
径。”

“对对对，我正准备过
两天去县旅游局，让他们给
我们出出主意呢。”叶人法
见大伙都想到一块去了，高
兴地说，“农业和旅游结合
是一条好路子，仙居的杨梅
节、临海的桃花节等都是成
功的例子，我们可以向他们
借鉴学习。看来这几天大家
仔细翻看十八大报告的效
果很明显啊，把兴农惠农的
政策与我们种茶实际结合
在一起了，脑子更活络了。”

“来来来，大伙还有什么
好点子，都一起说说。”大伙
说得起劲，干脆就一起坐到
田埂上促膝长谈。

本报讯(记者 陈佳)为
进一步学习贯彻十八大精
神，12月 5日下午，县政协
召开十八大精神学习会。
县政协主席徐小力，副主席
杨树军、刘小中出席会议。

县委党校副校长、县委
十八大精神宣讲团成员胡
伟明应邀为政协的机关干
部们全面系统地介绍了十
八大精神，并对报告进行多
角度地分析阐述，对报告中
涉及的重大现实问题进行
深入探讨。

徐小力在会上指出，学
习宣传贯彻十八大精神意
义重大，政协机关干部们要
增强学习的主动性和自觉
性，迅速掀起学习十八大精

神的热潮，把思想统一到贯
彻落实十八大精神上来，把
力量凝聚到十八大确定的
奋斗目标和工作任务上来。
他强调，在今后工作中，务
必把十八大提出的一系列
新思想、新任务、新要求真
正落实到推动三门科学发
展、跨越发展的具体实践上
来。

又讯（记者 邱宇 林微

微）12月 3日晚上，县委党
校副校长、县委十八大精神
宣讲团成员胡伟明在亭旁
镇作十八大报告专题讲座，
该镇镇村党员干部、部门站
所负责人、学校、企业、两新
组织以及社会各界人士听
取讲座。

茶园里开起“诸葛会”

县政协
集中学习十八大精神


